

**Groupement Paroissial de
Feillens – Pont-de-Vaux**

Dimanche 4 janvier 2026
Epiphanie

50 rue de l'église - 01570 FEILLENS
09 67 86 00 06
paroisse-de-feillens@orange.fr
6 rue de la Cavalerie - 01190 PONT DE VAUX
09 83 26 81 76
paroisse.pontdevaux@outlook.com

Épiphanie

Épiphanie signifie manifestation de Jésus à tous les peuples, représentés aujourd'hui par les Mages, qui arrivèrent à Bethléem de l'Orient pour rendre hommage au Roi des Juifs dont ils avaient appris la naissance par l'apparition d'une nouvelle étoile dans le ciel (cf. *Mt 2, 1-12*). En effet, avant l'arrivée des Mages, la connaissance de cet événement avait peu dépassé le cercle familial : outre Marie et Joseph, et probablement d'autres proches, il était connu des pasteurs de Bethléem qui, ayant entendu l'annonce joyeuse, avaient accouru pour voir l'enfant alors qu'il se trouvait encore dans la mangeoire. La venue du Messie, celui qui était attendu par les peuples et que les Prophètes avaient prédit, demeurait ainsi au début caché. Jusqu'à ce que ces mystérieux personnages, les Mages, arrivent précisément à Jérusalem pour demander des nouvelles du « roi des Juifs », né depuis peu. Évidemment, s'agissant d'un roi, ils se rendirent au palais royal où résidait Hérode. Mais celui-ci ne savait rien de cette naissance et, très préoccupé, il convoqua immédiatement les prêtres et les scribes qui, sur la base de la célèbre prophétie de Michée (cf. 5, 1), affirmèrent que le Messie devait naître à Bethléem. Et en effet, repartis dans cette direction, les Mages virent de nouveau l'étoile qui les guida jusqu'au lieu où se trouvait Jésus. Une fois entrés, ils se prosternèrent et l'adorèrent, lui offrant des dons symboliques : de l'or, de l'encens et de la myrrhe. Voilà l'épiphanie, la manifestation : la venue et l'adoration des Mages est le premier signe de l'identité singulière du fils de Dieu qui est aussi l'enfant de la Vierge Marie. Dès lors commença à se diffuser la question qui accompagnera toute la vie du Christ et qui, de diverses manières, traverse les siècles : qui est ce Jésus ?

C'est la question que l'Église veut susciter dans le cœur de tous les hommes : qui est Jésus ? C'est le souci spirituel qui pousse la mission de l'Église : faire connaître Jésus, son Évangile, pour que chaque homme puisse découvrir sur son visage humain le visage de Dieu, et être éclairé par son mystère d'amour. L'Épiphanie préannonce l'ouverture universelle de l'Église, son appel à évangéliser tous les peuples. Mais l'Épiphanie nous dit aussi de quelle manière l'Église réalise cette mission : en reflétant la lumière du Christ et en annonçant sa Parole. Les chrétiens sont appelés à imiter le service que rendit l'étoile aux Mages. Nous devons resplendir comme des enfants de lumière, pour attirer le monde à la beauté du Royaume de Dieu. Et à tous ceux qui cherchent la vérité, nous devons offrir la Parole de Dieu qui conduit à reconnaître Jésus « le Dieu véritable et la Vie éternelle » (1 *Jn 5, 20*).

Benoît XVI, *Angélus* du 6 janvier 2011

* **Réunion de catéchistes** à la salle bleue à Pont de Vaux le mardi 6 janvier à 20h30

* **Répétition de chants** à la salle de catéchisme de Pont de Vaux le vendredi 9 janvier à 18h00

Je n'oublie pas le Denier de l'Église.

Rappelons-nous, le denier de l'Église est la principale ressource, il permet, à travers la contribution volontaire (don) de chaque catholique, pratiquant régulier ou non, de financer les traitements des prêtres et les salaires des collaborateurs des diocèses et des paroisses. Donner au denier, c'est soutenir l'Église dans sa mission d'annoncer au monde la joie du salut. <https://don.belleys-ars.fr/>

Permanences : Mercredis de **10h00 - 12h00** à la cure de Pont de Vaux et de **16h30 - 19h00** à la cure de Feillens
Jeudis de 10h00 à 11h00 à la cure de Manziat ;
Vendredis de **9h30 - 11h00** à la cure de Feillens et **10h00 - 12h00** à la cure de Pont de Vaux

Tableau des Messes

Samedi 3 janvier : St Nom de Jésus

8h30 : Messe à l'oratoire de Feillens
18h30 : Messe à Vésines (*Epiphanie*)

Dimanche 4 janvier : Epiphanie du Seigneur

9h00 : Messe à Bâgé la Ville
10h30 : Messe à Pont de Vaux

Lundi 5 janvier

9h00 : Messe à Pont de Vaux

Mardi 6 janvier

18h30 : Messe à l'oratoire de Feillens

Mercredi 7 janvier : St Raymond de Penyafort

9h00 : Messe à Pont de Vaux

Jeudi 8 janvier

18h30 : Messe à l'oratoire de Feillens

Vendredi 9 janvier

16h00 : Messe à l'EHPAD de St Laurent

Samedi 10 janvier

8h30 : Messe à l'oratoire de Feillens

18h30 : Messe à Pont de Vaux (*Baptême du Seigneur*)

Dimanche 11 janvier : Baptême du Seigneur

9h00 : Messe à Pont de Vaux

10h30 : Messe à Replonges (*galette des rois*)

Temps d'adoration et prière

Lundi à partir de 14h30 à 15h30 en l'église de Pont de Vaux prière du chapelet suivie de l'adoration :
Jeudi de 17h30 à 18h30 à l'oratoire de Feillens.

Funérailles

- * **Roger VANNIER** le lundi 29 décembre à Bâgé la Ville
- * **Joanny CATHERIN** le mardi 30 décembre à Feillens
- * **Simone COLIN née BERROT** le mercredi 31 décembre à Boissey
- * **Nicole LORON** le vendredi 2 janvier à Manziat
- * **René FEYEUX** le samedi 3 janvier à l'église d'Ozan
- * **Roger GREFFET** le lundi 5 janvier à 10h30 à Manziat
- * **Andrée CORDENOD née CONDEMINE** le mercredi 7 janvier à 14h30 à Feillens
- * **André LOISY** le mardi 6 janvier à 10h00 à Feillens

Journal paroissial "Regards" : Le temps est venu de faire ou refaire l'abonnement au journal "Regards" pour l'année 2026. 13 € pour les numéros de janvier à décembre, 15 € en soutien.

Merci de le faire parvenir sous enveloppe en espèces ou en chèque libellé à "Regards" avec : Nom, prénom, adresse, soit dans la boîte aux lettres de la cure, soit dans celle de Paulette RETY, 25 route des chèvres ou de Suzanne DURIX, 90 route de Limerol avant le 5 janvier 2026. Merci.

Samedi 3 janvier 2026, au cours de la Messe de 18h30 en l'église de Vésines, Amélie et Joris, qui seront baptisés dans la nuit de Pâques, feront leur entrée en catéchuménat. Portons leur cheminement dans la prière.

Intentions de Messe

Dimanche 4 janvier à 9h00 à Bâgé la Ville : pour Hélène BERNIGAUD ; une intention particulière.

Dimanche 4 janvier à 10h30 à Pont de Vaux : pour Augusta AJAX (anniversaire) ; Père Serge PLACIDE ; Pierre DUBOIS.

Galette des rois le 11 janvier à Replonges

A l'issue de la messe de l'Epiphanie célébrée à 10h30 le 11 janvier, vous êtes invités à partager la galette des rois à la salle St Isidore à Replonges

Attention ! La procédure de mise en forme de la *Feuille Paroissiale* va changer. Aussi, à partir du premier janvier 2026, les intentions de messe ainsi que les informations à porter sur la feuille du dimanche, devront parvenir à la cure de Feillens au plus tard le mercredi midi pour être publiées le dimanche suivant.

Pour faciliter le travail, merci de prendre en compte cette nouvelle organisation.

P. Le Bourgeois et les bénévoles du secrétariat